



# ももぐみだより

## 12月

### 最近の子どもたちの様子

今年の夏は猛暑と言われ、ついこの間まで気温が高く暑かったのに気が付けばあっという間に寒くなってきましたね。子どもたちも気温差のせいで鼻水や咳が出てしまうことが増えてきましたが、登園した際には元気に外で遊んでいます。

子どもたちの体力もついてきて以前に比べてスムーズに遠くの公園や橋などに行くことが出来るようになりました。

散歩もだいぶ慣れてきたので歌を歌ったり、周りの景色を見たりする余裕も出てきて子どもたちはクモを見つけたり、柿を見つけたりと生き物や季節の物を発見し散歩中も楽しく歩いています。12月もたくさん散歩に出て冬ならではの自然物や生き物を見つけていきたいと思います。

以前室内で流行っていたレストランごっこが発展し、外遊びではお店屋さんになって「いらっしゃいませー」とアイスやパスボール・アメを売っている子がいたり、マットを広げておうちごっこを始め、「〇〇買いに行きましょー」と砂場へ材料を調達し、みんなで料理をしたりなど子どもたち同士で遊びが考えられるようになってきて、遊びの中でのやり取りを楽しんでいます。

今後も子どもたちの発想を大切にしていきたいと思います。

2024.11.29 境木保育園  
もも組 担任



### 今月のうた・手遊び

- ♪あわてんぼうのサンタクロース
- ♪ジングルベル
- ♪こんこんクシャンのうた
- ♪いとまき
- ♪境木保育園のうた



### 今月の活動

- ・寒さに負けず、お散歩に出かけ、戸外でたくさん体を動かして遊びたいと思います。
- ・保育者と一緒に、手洗いうがいを行って感染症予防に努めていきます。
- ・冬の季節やクリスマスなど戸外に出たり、絵本を読んだりして楽しむ。

### おねがい

- ・12月10日（火）もも組お楽しみ会です。お子さまは通常登園です。詳細は別紙をご覧ください。
- ・月末は外靴を持ち帰りますので、サイズの確認、洗濯をお願いします。
- ・主に登園用上着をフックに掛けますので引っ掛ける部分が無い上着にはフープを付けるなど対応をよろしくお願いします。